

Fernando Estévez: "Hay que darle importancia a la Copa, pero primero hay que disfrutarla"

31/10/2023



El Eldense disputará mañana el primer partido de Copa del Rey de la temporada ante el Real Jaén en La Victoria. Este encuentro, que tendrá lugar mañana miércoles 1 de noviembre a las 16:30 horas el míster, Fernando Estévez lo califica como "complejo porque hay que tener memoria y darle importancia a la Copa del Rey, pero primero hay que disfrutarlo y en segundo lugar enfrentarnos a un rival histórico como es el Real Jaén".

Los azulgranas llegan en el que, posiblemente, sea el mejor momento de la temporada con cuatro partidos seguidos sumando y con la adrenalina del partido del

pasado sábado ante el Amorebieta, pero "la inercia no nos va a hacer ganar el partido. Además, hay que tener en cuenta la motivación del rival, que si pasan de ronda tendrá el premio de jugar ante un rival de más nivel. No nos pondrán las cosas fáciles al igual que nos pasó el año pasado ante el Coruxo, por eso afrontaremos este partido como los de liga, con la máxima exigencia".

Estévez no ha querido desvelar si jugadores que en Liga tienen menos minutos, como Aceves, Miguel Marí o Doué, disputarán el partido de mañana pero sí ha dejado entrever que habrá rotaciones "al igual que pasó hace

unas semanas cuando tuvimos tres jornadas de liga en menos de una semana. Vamos a intentar que participe cuanta más gente mejor". Las únicas bajas aseguradas son las de Pedro Capó y Álex Martínez, pero "hay algunos jugadores con sobrecargas así que valoraremos con los fisios hasta el último momento".